

Díaz-Canel souligne le rôle de la presse révolutionnaire à Cuba



La Havane, 3 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné ce vendredi le rôle fondamental de la presse dans la défense du processus de transformation révolutionnaire que promeut l'île au milieu des agressions des États-Unis.

S'exprimant lors de la journée de clôture du 11e congrès de l'Union des journalistes cubains, le chef de l'État a insisté sur la nécessité d'améliorer le travail de l'organisation et sur l'importance d'utiliser la créativité et l'innovation pour rendre plus efficace sa fonction d'information et de formation.

Sans une presse critique qui fait appel à la conscience et aux valeurs humaines, il n'y a pas de révolution ; sans communication politique, institutionnelle et sociale, il n'y a pas de révolution ; sans un journalisme engagé, crédible, éthique, exigeant, critique et éducatif, il n'y a pas de révolution, a-t-il déclaré.

Le dirigeant cubain a affirmé qu'au-delà des inefficacités internes, les ennemis du processus cubain s'efforcent d'induire un manque de crédibilité dans le cadre de leurs plans subversifs, dans le but de provoquer une rupture entre la population, et en particulier la jeunesse, et la direction de la Révolution.

Face à ce scénario, il a appelé à la promotion de la pensée critique chez les jeunes et à l'approfondissement des problèmes et des défis, dans un contexte de communication internationale conçu pour faciliter la colonisation culturelle et la transformer en un contexte libertaire et émancipateur.

Il a affirmé que les expériences de modèles de gestion promues par la presse cubaine dans le cadre de son processus de transformation, et dans une situation économique difficile, produiront des résultats, mais qu'elles doivent être abordées de manière globale afin d'accroître leur contribution à la société.

Notre engagement, a-t-il déclaré, est de veiller à ce que l'unité d'une nation assiégée en permanence par les ennemis du processus révolutionnaire ne soit jamais endommagée ou perdue.

Nous avons une grande confiance dans les journalistes en tant que compagnons de route dans le but de promouvoir le développement du pays", a-t-il ajouté.

Le 11e congrès s'est conclu par l'approbation du plan d'action de l'Upec jusqu'en 2028 et l'élection de sa direction pour les cinq prochaines années, au cours de laquelle l'actuel président, Ricardo Ronquillo, a été ratifié.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338401-diaz-canel-souligne-le-role-de-la-presse-revolutionnaire-a-cuba>



Radio Habana Cuba